

麻生津ネット

2025年もあと20日程になりました。皆様にとって、2025年はどのような年でしたか。

本校では、日々の授業は勿論のこと、各学年の校外学習をはじめとして、宿泊学習や修学旅行、避難訓練や校内体育大会、マラソン大会などの学校行事、そして、異学年での委員会活動やクラブ活動、なかよし活動など、あそうづっ子にとって「意味ある活動」を行うことができました。

また、PTA 役員の皆様には、資源回収や親子奉仕作業、また、各行事の写真撮影をしていただきなど、学校の大きな支えとして活動していただきました。そして、見守り隊の皆様には、毎日、暑い日も寒い日も、どんな時にでも、子供の安全を第一に登下校の見守り活動をしてくださって、本当にありがとうございました。併せて、自治会連合会長様・公民館館長様はじめ、本校の家庭・地域・学校協議会の委員の皆様方にも、様々な意見や励ましなど、温かなお声かけをいただきました。麻生津地区としては、「観月の夕」など、地域と学校が協力しながら「地区の宝」である、あそうづっ子のために、地域をより明るく元気にするために、できる限りの「幸せを目指した活動」を推進して下さいました。地域に貢献したいと願う方がたくさんおられることに感銘を受け、麻生津地区の底力を感じました。

これから未来に向かって生きる今の子供たちを取り巻く社会は、大きく変化し続けています。急速なデジタル化やグローバル化が進展する一方、人口減少・少子高齢化や人間関係の希薄化、自然災害や紛争等の外的な作用により、基本的な価値観が大きく揺らぐ事態に直面しています。しかしながら、子供たちには、自分のよさや可能性を認識し、多様な人と協働しながら、様々な社会的な変化を乗り越え、人生を切り拓いてほしいと心から願っています。その基盤となる学校。これからも、引き続き、学校・家庭・地域が一体となり、「子供が主役の教育」を実践するための学校経営に努めていきたいと思います。

来る2026年が、皆様にとって、素晴らしい年になることを祈ります。

〈「松平文庫」を設置しました!〉



第20代目の松平家ご当主様が、本校にたくさんの本を寄贈してくださいました。全校児童が7月の学校選書会で選んだ本を中心に購入しています。動物やスポーツ、料理の本が人気でした。すでに、たくさん貸し出されています。

〈2年生：生活科「おもちゃランド」〉

2年生は、生活科の時間に、おもちゃ作りを行いました。エンゼルランドでのおもちゃ作りの学びを生かし、たくさんのおもちゃを作り、1年生を招待する「おもちゃランド」を企画・運営しました。1年生に優しく声をかける姿が見られました。1年生は楽しそうに遊び、最後の感想では「2年生が作ったおもちゃ、全部楽しかった」と言っていました。



〈1年生と各園の子どもたちが交流しました!〉

園小交流会のテーマは、「秋のおもちゃであそぼう」です。麻生津こども園、杉の木台こども園、梅園幼稚園の年長の子どもたちが来てくれました。1年生は、どんぐりごまやまつぼっくりマラカス、手作りゲームなど楽しい秋のおもちゃを見せていました。教室では、1年生が園児にランドセルや帽子を貸してあげて、園児が喜ぶ姿が印象的でした。



〈4年生が社会科の学習で校外学習に行ってきました!〉



パピルス館でオリジナル色紙作り

紙の文化博物館でメモしながら見学

「万葉菊花園」を見学

【歩道橋下の段差の部分を張りコンクリート施工する工事終了】

11月20日～26日に、歩道橋下の段差部分の工事が行われました。排水整備工事ではありますが、歩道から段差がなくなり、積雪時も含めて、安全に歩行できるようになりました。



〈麻生津小学校ホームページ〉
毎週、麻生津ブログを更新しています。
どうぞご覧ください。

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuzu-e/>

